

#MaddyTalk : La ville de demain, une révolution qui se fait en douceur

Mercredi 12 octobre, se tenait dans l'auditorium de la Gaîté Lyrique le troisième MaddyTalk de l'année porté par Maddyness. Le thème ? La smart city. Nos invités Diego Isaac (Navya), Sandra Rey (Glowee), Maureen Le Baud (Demeter Partners), Virginie Alonzi (Bouygues Construction) et Philippe Baptiste (Total) ont pu débattre de leur vision de la smart city et des promesses de la ville de demain pour les citoyens.

Temps de lecture : minute

14 octobre 2016

Article écrit par Anais Richardin